

„Koppöver in't Glück“

Boßelverein Kreuzmoor zeigt neues Theaterstück

tz Die Theatergruppe des Boßelvereins Kreuzmoor hat für das Jahr 2002 wieder ein plattdeutsches Stück einstudiert. „Koppöver in't Glück“ heißt das Lustspiel in drei Akten von Walter G. Pfaus, das ab Ende Januar sechs Mal aufgeführt werden soll.

In den letzten Tagen haben die acht mitwirkenden Schauspieler sowie das für Organisation, Regie und Bühnenbild zuständige Team fleißig geprobt, gebastelt und vorbereitet, damit zur Premiere alles passt und auch die letzte Befreiung sitzt.

Zum Inhalt des Stücks nur so viel: Carsten freut sich auf eine heiße und unvergessliche Liebesnacht mit seiner Geliebten. Dafür hat er sich eigens einen speziellen Liebestrank beschafft. Doch ganz plötzlich tauchen nicht nur seine Verlobte Dagmar, sondern auch

Onkel und Tante auf. Als wenn das nicht schon schlimm genug wäre, gerät der Liebestrank auch noch in falsche Hände. Nun steht Carsten kurz vor der Verzweiflung...

Premiere feiert „Koppöver in't Glück“ am **Samstag, 26. Januar**, um 19.30 Uhr im Gasthof Jabben in Südbollenhagen, anschließend darf auf dem Theaterball gefeiert werden.

Weitere Aufführungen sind für den 3., 8. und 10. Februar jeweils um 20 Uhr geplant, außerdem öffnet sich der Vorhang am Samstag, 2., sowie am 16. Februar um 14.30 Uhr im Rahmen eines Seniorennachmittages mit Kaffee und Kuchen.

► Karten sind **nur im Vorverkauf** bei TV Jürgens in Jaderberg (04454/1808) oder bei Bernhard Hattermann in Jaderkreuzmoor (04455/557) erhältlich.